

優勝／安藤・眞野組
準優勝／牛山・金子組
第三位／平子・横山組

5月17日（火）に、第9回
千秋タスティー大会が千秋東
小学校屋内運動場において行
われました。この熱戦の結果
については、次のとおりとな
りました。



千秋タスティー大会

平成28年7月23日（土）・24日（日）のいずれも午後7時から千秋公民館駐車場にて第42回千秋盆踊り大会を開催します。いろいろな催しも計画されており、大いに楽しんでいただけるものと思います。お誘い合わせのうえ、ご来場をお待ちしております。

なお、7月16日（土）午後7時から、千秋公民館で練習会を予定しております。たっぷり練習できますよ！

千秋公民館で盆踊りを楽しもう



※ 発行者
千秋町連区地域づくり協議会
千秋町佐野字郷西48番地
電話28-9010



消防団南北各分団訓練を激励

5月31日（火）早朝及び6月8日（水）夜に、地元選出市議会議員と区域内の町長らが消防本部の巡回に併せ、地域の安全を担う団員を激励しました。（31日は前日の雨のため、千秋消防出張所で激励のみ）

また、6月19日（日）には、葉栗中学校において、一宮市消防団操法大会が開催されると、出場する北分団に地域としても期待したいです。（→南分団激励の様子）



公民館主催 うなぎつかみ大会

6月5日（日）恒例の

うなぎつかみ大会が、公民館家庭学習部主催の、連区学校外活動推進事業・たんぽでじゅんじ「自然体験学習」として開催されました。今年は、あいにくの雨のため公民館駐車場に特設プールを設けての開催となりましたが、元気いっぱい跳ね回りました。



れるし、我ながらじつうなを追いかけました。ひとりで何匹も捕まえる子、小さい子は、保護者に手伝ってもらいながらも、なかなか捕まらないなきに悪戦苦闘。追っかけたうなぎがプールから飛び出す場面も。やつとのことで捕まえたうなぎは、専門業者の方がせばいてタレ付さじでむづくめのため、各家庭ではすぐこども食卓に上り、早い夏を感じたでしょう。

「社会を明るくする運動」

標語入賞作品

7月は、すべての国民が犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更正について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るく安全で安心して暮らせる社会を築く強調月間です。

この趣旨に沿い、今年も千秋中学校では全校生徒から標語を募り、選考委員会により入賞作品が決まりました。

千秋中学校では全校生徒から標語を募り、選考委員会により入賞作品が決まりました。



6月30日(水)一宮西病院循環器内科医長の市橋 敬(いちはし けい)医師による講演会を行いました。

動脈硬化は自覚症状が無いまま、心筋梗塞、脳梗塞、閉塞性動脈硬化症などを引き起こすため『沈黙の暗殺者』といわれているそうです。特に男性に多く、その原因はタバコ、肥満、高血圧、ストレスとのこと。「こんな恐ろしい病気ですが、ユーモアを交え大変判りやすく講演いただきました。

(敬称略)



5月12日(木)好天の下、いちい信金スポーツセンターにおいてグラウンド・ゴルフ大会が開催され、16チーム65名が参加し、熱戦が繰り広げられました。

この熱戦の結果は、次の通りとなりました。

個人表彰		
優勝 植田 稔(千秋田地)	準優勝 西山 勇(千秋田地)	第三位 加納勝美(千秋田地)

(↑入賞された皆さん)



5月28日(土)の午前と午後、千秋児童館にて児童館ふれあいまつりが開催されました。

今日は「つなげてあそぼう」と点・線・色・もの・形などをテーマに「わあきクラブtrand」と題して、段ボールの切り込みをつなげる「つながる段ボール」や、屋外では「風船つり」「もじ行われ、子どもたちで大いに賑わいました。

また、「紙袋で帽子づくり」のコーナーでは、自分だけの帽子作りに、親子で取り組んでいました。さて、子どもたちはうまく帽子を作れたかな?

千秋小では、4月27日から授業後、毎日、大会に向けて練習に取り組みました。

「夢をつかめ 千秋っ子」の言葉を胸に、それぞれの選手が力を出し切って頑張り、自己ベストを出すなど、すばらしい成績をおさめました。また、トラックやフィールドで頑張る仲間に、声を揃えて大声で声援を送りました。みんなの気持ちがつながる、素晴らしいひと時でした。保護者の皆様、応援ありがとうございました。

(写真は次ぎ頂上段)

末広大学6月講座

「本物はアライ!」

老人クラブ連合会 グランプリ・ゴルフ 大会開催

児童館 ふれあいまつり開催

一宮市 陸上選手権大会開催

一宮市陸上選手権大会が5月28日(土)に、いちい信金スポーツセンターで開催されました。

千秋三小学校の活躍を紹介します。

千秋小では、4月27日から授業後、毎日、大会に向けて練習に取り組みました。

千秋っ子 大健闘

千秋小

千秋っ子 大健闘

**千秋南小
がんばった千南っ子**
5月28日、小学校陸上選手権がありました。暑い中での大会で、暑くも寒くもない絶好の状態で、選手全員が練習の成果を十分に發揮しました。残念ながら入賞者はありませんでしたが、それぞれの種目での活躍に目を見張る場面がたくさんありました。



特に男女リレーでは、最後まで上位に食い込むとする意欲が伝わり、応援席を沸かせました。選手全員が精いっぱいがんばり、自分の力を出し尽くす姿で、学校代表としての頼もしさを感じました。当日は多くの保護者の皆様に温かい声援をいただきました。選手全員の大きな励みになりました。ありがとうございました。ありがとうございました。



**千秋東小
「持てる力を發揮した子どもたち」**
一宮市陸上選手権大会に向けて、4月中旬から練習に取り組みました。大会当日、スタート前は、緊張感いっぱいの子どもたちでしたが、千秋東小学校の代表として、みんなで力を合わせ、一人一人が持てる力を十分に發揮しました。この経験を今後の学校生活につなぎ、生かしていくてくれると期待しています。保護者の皆様、早朝より応援ありがとうございました。

市相撲大会
～勝利への道～
五月晴れの5月15日(日)大宮公園相撲場にて一宮市中学校相撲大会が行われました。練習日の少ない中で、3年生8名の相撲部員が全力で千秋中を背負って闘いました。

団体戦は予選リーグが三試合ですが、緊張のせいか本来の力を発揮することができず初戦を落としました。第二戦も硬さが残る中で試合に臨みましたが、一試合目同様に敗退しました。

三試合目にすべてをかけ、試合に臨みました。大将戦を前に二勝二敗の接戦となりましたが、あと一步及ばず、三戦全敗となり、予選敗退でした。



その後の個人戦でも良い流れがつかめず、4名の選手が初戦敗退で、すべての試合を終えました。

今回、とても残念な結果でしたが、3年生の相撲部員たちは、千秋中の誇りを胸に最後まで戦い抜きました。この経験を次につなげていってほしいと思います。

交番速報

一宮警察署 地域課 地域安全担当官

平成28年

春号

今、一宮市内の
マンション、アパートの集合住宅駐輪場等において

スポーツタイプの自転車

マウンテンバイク クロスバイク ロードバイク

盗難続発！



地域安全担当官

本官からの 防犯アドバイス

ドロボウに見せない！
(自宅内や倉庫内で保管)
確実な施錠！《切断注意》
(丈夫なワイヤー錠等で
2ロック)
照明やセンサーライトの
活用を！

防犯特報

H 28 No. 5
一宮警察署・生活安全課

特にロードバイクなど
スポーツタイプの自転車
が狙われています！

自転車盗多発！



ツーロック
しよう

丈夫な鍵
にしよう

家や車庫内に
に入れよう

イラスト協力：起工業高校デザイン科

平成28年4月末(暫定値)犯罪発生状況

平成28年4月末の愛知県内における刑法犯認知件数は22,245件で、前年に比べ2,232件(9.1%)減少しています。

平成28年	刑法犯	侵入盗	住宅対象 侵入盗	(うち)空き巣	(うち)忍込み	(うち)居空き	自転車盗	オートバイ盗
4月末	22,245	2,300	1,359	1,103	198	58	3,799	493
前年比	-2,232	-365	-194	-84	-111	+1	-118	-28
(暫定値)	-9.1%	-13.7%	-12.5%	-7.1%	-35.9%	+1.8%	-3.0%	-5.4%
	自動車 間違窃盗	自動車盗	車上ねらい	部品ねらい	ひったくい	自動販売機 ねらい	強盗	性犯罪
認知件数(件)	2,829	472	1,343	1,014	120	339	54	132
増減(件)	-1,254	-489	-457	-308	-3	-140	-13	+9
増減比(%)	-30.7%	-50.9%	-25.4%	-23.3%	-2.4%	-29.2%	-19.4%	+7.3%

※住宅対象侵入盗～空き巣、忍込み、居空きの合計 ※性犯罪～強盗、強制わいせつを合計 ※本統計資料の数値は暫定値であり、平成28年2月1日に確定します。

特殊詐欺の被害多発！

3月末
被害件数 223 件 被害額約 10 億円

大丈夫？

振り込め詐欺?
知っていますよ！

ダマし取られるほど
お金持つとらん！

油断しないで！

わたししゃアラ遠
60歳過ぎても元気！元気！

子供の声?
すぐにわかりますよ！

被害防止
ポイント

- 常時留守番電話設定！
- 第三者に絶対現金を渡さない！
- 不審な電話を受けたら、必ず家族・警察に相談！一人で悩まない！

～ 特殊詐欺被害防止機能付き電話も活用してくださいね！～